

(別紙様式1)

平成25年度「岐阜県ふるさと教育週間」実施報告書

学 校 名	土岐市立妻木小学校附属幼稚園		
実 施 期 間	平成25年11月 2日(土)～11月 9日(土)		
実 施 概 要	<ul style="list-style-type: none">・ 11月2日(土)～9日(土)妻木町文化祭に4.5歳児の絵画を公民館に展示・ 11月5日(火)～8日(金)園庭開放6日(水)・・・焼き芋会につまぎ保育園4歳児招待・交流 地域の未就園児・園児の保護者の参加7日(木)・・・保健センターの歯科衛生士さんに正しい歯の磨き方の指導を受ける8日(金)・・・交通安全キャンペーンで呼びかけ		
実 施 内 容	学習・取組の分野 ■自然 □歴史 ■文化 □産業 ■その他		
	公開の方法 ■授業公開 □成果発表 ■交流活動 □講演会等 □地域行事等参加 □その他		
来 校 者 数	保 護 者	16人	計 90人
	地域関係者	74人	
実 施 状 況	<ul style="list-style-type: none">○文化祭に出展と教育週間(公開保育)のご案内を、在園児及び26年度に入園する保護者に配布をしたことで、多くの参加者があった。○焼き芋は地域の方に協力を依頼し、焼き芋の作り方を教えていただいたり、芋を焼いたりしていただいた。焼き芋会には来年度幼稚園に入園する、現在つまぎ保育園の4歳児を招待し、幼稚園児と遊んだり一緒に焼き芋を食べたりして交流した。また未就園児親子や在園児保護者の参加も多く、行事を通して幼稚園教育に関心をもってもらえたことができた。参加のみなさんは、園の子どもや他の未就園児にも話しかけてくださり、楽しい雰囲気でもとても和やかな一時を過ごすことができた。○事前に親子で考えた交通安全の標語を書いたタスキをつけて、町内の交差点で交通安全を呼びかけた。		
成 果 及 び 課 題	<ul style="list-style-type: none">○ 来園していただいた方々には、幼稚園教育の一端を理解いただけたのではないかと。○ 保育園児を招待することで幼保の連携及び同年齢児の交流を図ることができ、幼稚園に親しみを持ってもらうことができた。来年度5歳児入園に際してのスムーズな移行に繋がるのではないかと。○ 入園受け付け時に「教育週間の案内」を配布したことで、焼き芋会には多くの方に来園してもらうことができた。特に来年度3歳児で入園される保護者が多かった。○ 地域の方に焼き芋を手伝っていただいたが、分業をはっきりしておかないと子ども達の主体性を損なうことがある。打ち合わせをよくしておくことが必要である。○ 交通安全キャンペーンでは、親子で日頃の交通安全について考える機会になったり、交差点で信号待ちの運転手に呼びかけることで地域の交通安全について考える機会となった。		